GHI | Mercredi 17 - jeudi 18 février 2021

## «Ça suffit! Il faut un plan de sortie de crise!»

GRAND CONSEIL • Le PLR réclame de toute urgence la levée progressive et encadrée des mesures de semi-confinement. Le tout, dans le strict respect des plans sanitaires. Explications.

Giancarlo Mariani



Conseil, avec son parti, une résolution qui réclame la mise en place d'«un plan de sortie de crise, maintenant».

## Vague de désespoir

«Les commerçants sont à bout. Je suis confronté au quotidien à la détresse des entrepreneurs, petits indépendants, cafetiers-restaurateurs et autres acteurs culturels, sportifs ou de loisirs. Beaucoup sont à l'agonie», déplore celui qui est aussi directeur général de la Chambre de commerce, d'industrie et des services de Genève. Qui poursuit: «Après un an de pandémie, de véritable mise sous cloche, le désespoir gagne la population. L'incertitude permanente plombe son moral et mine sa

confiance dans les institutions et les autorités. Cela suffit!»

## Réouverture

Voilà pour le constat. Mais concrètement que demande votre texte? «Nous invitons le Conseil d'Etat à agir auprès du Conseil fédéral pour qu'il mette en place une levée progressive des restrictions, une réouverture par étapes et encadrée des commerces, bars, restaurants et autres lieux événementiels. Bien entendu, le tout dans le strict respect des plans sanitaires», clarifie Vincent Subilia. «Mais ce n'est pas tout. Nous souhaitons aussi que l'Exécutif aille de l'avant en se coordonnant avec les autres cantons latins. Nous serons

mieux entendus à Berne si nous montons au front alignés, en force et de manière cohérente», ajoute le PLR. Avant de conclure: «Il ne s'agit pas de sous-estimer ou de nier l'urgence sanitaire, de sacrifier la santé sur l'autel de l'économie, mais pour que le remède ne soit pas plus nocif que le mal, il faut donner à la population un message d'espoir et à l'économie des signaux positifs et clairs de reprise. Personne ne prétend que l'arbitrage entre exigences sanitaires et réalités économiques et sociales soit simple. Mais gouverner, c'est prévoir. Et opérer, lorsque c'est nécessaire, une prise de risque raisonnable pour assurer le fonctionnement de la société... dans toutes les circonstances.»

## Mauro Poggia: «Une bouffée d'oxygène pour la population»

GiM • «La situation tient actuellement par un équilibre fragile car nous sommes à la merci de nouveaux variants, bien plus contagieux. Il suffit de regarder ce qui se passe ailleurs», explique d'emblée le conseiller d'Etat Mauro Poggia. Avant de poursuivre: «Tout le monde voudrait un plan de sortie de crise avec une visibilité à moyen terme, mais il est naïf de croire que l'évolution de l'épidémie se plie à nos plannings. Il faut tenir, tant que les effets de la vaccination sur les plus vulnérables ne sont pas acquis, et cela peut encore prendre plusieurs mois. D'ici là, il faut assouplir progressivement les mesures en apportant

cette bouffée d'oxygène qu'attend la population, en commençant par des activités sportives et culturelles bien encadrées. Il en va de la santé psychique, notamment des plus jeunes. Contrairement à ce que nous avons fait jusqu'ici, sous réserve des activités le plus à risques (grandes manifestations et discothèques notamment), il ne faut pas mettre les secteurs économiques les uns contre les autres mais monter en puissance parallèlement pour toutes les activités en mettant les tests davantage à contribution. Nous reviendrons prochainement plus en détail sur cette stratégie.»